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294ª Reunião Ordinária do Conselho Estadual de Saúde de São Paulo 1 

Ata da Reunião Ordinária do Pleno do CES/SP de 02/03/2020. 2 

Ao segundo dia do mês de março de dois mil e vinte foi realizada a 3 

ducentésima nonagésima quarta reunião ordinária do Pleno do CES/SP, no 4 

Conselho Estadual de Saúde no prédio da Avenida Dr. Enéas de Carvalho 5 

Aguiar, 188, Térreo, com as seguintes PRESENÇAS e REPRESENTAÇÕES: I 6 

- PODER PÚBLICO - SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE: Dr. José 7 

Henrique Germann Ferreira (Presidente); Dr. Cicero Costa Viana 8 

Campanaro (Suplente); Dr. Frederico Carbone Filho (Titular); Roxane 9 

Alencar Coutinho (Suplente); SECRETÁRIOS MUNICIPAIS DE SAÚDE: 10 

Maristela Siqueira Macedo de Paula Santos (Titular); Tiago Texera (Titular); 11 

II- PRESTADORES PRIVADOS DE SERVIÇOS DE SAÚDE-ENTIDADES 12 

FILANTRÓPICAS: Antônio de Pádua Chagas (Suplente); PRESTADORES 13 

PRIVADOS DE SERVIÇOS DE SAÚDE; ENTIDADES COM FINS LUCRATIVOS: 14 

Katia de Souza Kaiser (Titular) -   III - REPRESENTAÇÃO DOS 15 

PROFISSIONAIS DE SAÚDE - REPRESENTANTES DOS SINDICATOS DE 16 

TRABALHADORES NA ÁREA DA SAÚDE: Kátia Aparecida dos Santos Araújo 17 

(Titular); Otelo Chino Junior (Titular); Adilton Dorival Leite (Titular); 18 

Ernane Silveira Rosas (Suplente); CONSELHOS DE FISCALIZAÇÃO DO 19 

EXERCÍCIO PROFISSIONAL -  Daniela Martins Galli (Titular)  ASSOCIAÇÃO 20 

DOS PROFISSIONAIS DE SAÚDE - Jair de Abreu Leme Júnior  (Titular); 21 

Durval Rodrigues (Suplente); Adriano Conrado (Titular); ASSOCIAÇÃO DOS 22 

PROFISSIONAIS DE SAÚDE: Marcia Gonçalves (Titular); Jorge Carlos 23 

Machado Curi (Titular); IV - REPRESENTAÇÃO DOS USUÁRIOS - CENTRAIS 24 

SINDICAIS: Ivanice da Silveira Santos (Titular) – José Freire da Silva 25 

(Titular); Ismael Gianeri (Titular);  ASSOCIAÇÕES DE PORTADORES DE 26 

PATOLOGIA – Alisson Barreto (Titular); Tiago Cepas Lobo (Suplente); 27 

ASSOCIAÇÕES DE PORTADORES DE DEFICIÊNCIA: Silvio Augusto Balan 28 

Garcia (Titular); MOVIMENTOS POPULARES DE SAÚDE – Idreno de Almeida 29 

(Titular);  Douglas Nogueira Alves (Titular); Maria Isabel de Oliveira Panaro 30 

(Suplente); Irene Ribeiro de Moraes (Titular); Lucia de Nazaré Oliveira 31 

(Suplente); Paulo Roberto Belinelo (Titular); Givanildo Oliveira do Santos 32 

(Suplente);  ASSOCIAÇÃO DE DEFESA DE INTERESSE DA MULHER: Teresa 33 

de Souza Dias Gutierrez (Titular); ASSOCIAÇÕES DE MORADORES: Alaor 34 

Vieira dos Santos (Titular); Arnaldo Francisco da Silva (Suplente); 35 

PROGRAMA OU MOVIMENTO RELIGIOSO DE DEFESA DA SAÚDE: José 36 

Dionízio dos Santos Garcia (Suplente) -  JUSTIFICARAM A AUSÊNCIA: I - 37 

PODER PÚBLICO- SECRETÁRIOS MUNICIPAIS DE SAÚDE: Lorena Rodrigues 38 

de Oliveira (Suplente); Ricardo Leão Silva (Suplente); UNIVERSIDADES DO 39 

ESTADO DE SÃO PAULO: José Carlos Souza Trindade Filho (Titular); Silvia 40 

Justina Papini (Suplente); II – PRESTADORES PRIVADOS DE SERVIÇOS DE 41 

SAÚDE – ENTIDADES FILANTRÓPICAS: João Luis Castro Vellucci (Titular); 42 

PRESTADORES PRIVADOS DE SERVIÇOS DE SAÚDE – ENTIDADES COM 43 

FINS LUCRATIVOS: Patricia Rodrigues Molina Telis (Suplente) – III - 44 

REPRESENTAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DE SAÚDE - REPRESENTANTES 45 

DOS SINDICATOS DE TRABALHADORES NA ÁREA DA SAÚDE: Lourdes 46 
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Estevão de Araujo (Suplente); Fabio Paulino Santana (Suplente); 47 

CONSELHOS DE FISCALIZAÇÃO DO EXERCÍCIO PROFISSIONAL: Horacio 48 

Manuel Santana Telis (Suplente); ASSOCIAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DE 49 

SAÚDE: Iris Renata Vinha (Suplente); Alexander de Carlo Freitas Navarro 50 

(Suplente); IV - REPRESENTAÇÃO DOS USUÁRIOS: CENTRAIS SINDICAIS: 51 

Guilherme Giuseppin Torres (Suplente); Renato de Jesus Santos 52 

(Suplente); Cleonice Caetano de Souza (Suplente); SETOR EMPRESARIAL: 53 

Marcelo Antonio Fernandes (Titular); ASSOCIAÇÕES DE PORTADORES DE 54 

PATOLOGIA: Carla Regiane Diana (Suplente); Carlos Alberto Rotea Junior 55 

(Titular); -ASSOCIAÇÃO DOS PORTADORES DE DEFICIÊNCIA: Patricia 56 

Regina Dupim (Suplente); MOVIMENTOS POPULARES DE SAÚDE: Paulo Luis 57 

de Souza (Suplente); ASSOCIAÇÃO DE DEFESA DE INTERESSE DA 58 

MULHER: Regiane Alves Ferreira (Suplente) -  PROGRAMA OU MOVIMENTO 59 

RELIGIOSO DE DEFESA DA SAÚDE – José Carlos Ribeiro Gimenes (Titular); 60 

AUSENTES: I – PODER PÚBLICO - UNIVERSIDADES DO ESTADO DE SÃO 61 

PAULO: Antônio Gonçalves de Oliveira Filho (Titular); José Roberto Matos 62 

Souza; II - REPRESENTAÇÃO DOS USUÁRIOS– SETOR EMPRESARIAL: 63 

Veridiano Bispo dos Santos (Suplente) – ASSOCIAÇÃO OU MOVIMENTOS 64 

POPULARES DE DEFESA DO CONSUMIDOR: Ana Paula Bortoletto Martins 65 

(Titular); Ana Carolina Navarrete Munhoz Fernanda da Cunha (Suplente). 66 

CONVIDADOS (AS): Arlete Mammana Concilio, Maria Alessandra da Silva, 67 

Mariana Alves Melo, Maria Erminia Ciliberti, Benedito Alves de Souza, Jair 68 

Leme Junior, Helena Keiko Sato, Paulo Rossi Menezes e Arnaldo Marcolino 69 

da Silva Filho. A reunião se inicia com a presença do representante do 70 

Presidente do CES, Conselheiro Cícero Campanharo, presidindo a mesa até 71 

a chegada do Presidente Dr. José Henrique Germann. O Secretário 72 

Executivo, Belfari Garcia, confirma o quórum e inicia o expediente.  Após o 73 

relato das justificativas de ausência, foi esclarecido a dinâmica de envio dos 74 

e-mails aos Conselheiros, bem como pedido aos mesmos que informem à 75 

Secretaria Executiva em caso de qualquer dificuldade no recebimento 76 

dessas correspondências eletrônicas. Conselheira Ivanice faz alguns 77 

informes sobre a Saúde do Trabalhados e destaca que houve um grande 78 

debate sobre alguns pontos das diretrizes e foi observado que “na Diretriz 79 

quatro ela não está contemplando a participação do controle social e aí 80 

seria importante é ter se cuidado e esse olhar para o controle social.” 81 

Destacou ainda outra observação a respeito da diretriz 3, onde pede 82 

melhor esclarecimento da área técnica sobre a promoção do cuidado 83 

integral das pessoas em seus diferentes ciclos de vida, considerando os 84 

segmentos específicos da população. Sr. Belfari registra a presença do 85 

Senhor Presidente do Conselho Estadual de Saúde, Dr. José Henrique 86 

Germann, que dirige cumprimentos a todos os presentes. Os informes 87 

seguem com a Conselheira Irene Ribeiro informando sobre as dificuldades 88 

financeiras enfrentadas pelas Santas Casas, em especial a Santa Casa de 89 

Pindamonhangaba e Aparecida, ambas solicitando pagamentos frutos de 90 

convênios com a Secretaria de Estado da Saúde de São Paulo. A 91 

Conselheira Tereza Gutierrez informa e convida para um debate promovido 92 
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pela comissão de direito sanitário da Ordem dos Advogados do Brasil, a ser 93 

realizado no dia 23 de março de 2020, às 9 horas, na sede da OAB São 94 

Paulo, Praça da Sé. A Conselheira destaca que será discutida a proteção de 95 

dados na saúde, com a presença do profissional Jacson Barros,  96 

coordenador do DATASUS, numa mesa junto com o Rodrigo Aguiar que é o 97 

diretor da ANS. “Então acho que a gente vai ter uma expectativa muito 98 

positiva desse trânsito de dados entre os sistemas de saúde, então convido 99 

a todos a estarem presentes.” Na sequência, fechando a sessão de 100 

informes, o Conselheiro Alaor Vieira realiza um convite para todos 101 

participarem da Caravana em Defesa do SUS, na ocasião do sétimo ato a 102 

ser realizado no dia 12/03/2020, das 8h às 17h na Faculdade de Mauá – 103 

FAMA, um seminário de devolutivas da “16ª conferência nacional de saúde 104 

em Brasília, onde nos propusemos a realizar nos territórios as devolutivas 105 

horizontais dos produtos das conferências para que os atores em defesa do 106 

SUS nos territórios possam se apropriar disso enquanto matéria e que 107 

venham a protagonizar nos seus espaços a incorporação das diretrizes nos 108 

seus instrumentos de planejamento.” Encerrada a sessão de informes o Sr. 109 

Belfari entra na pauta e logo surge necessidade de esclarecimentos sobre 110 

as questões estratégicas que envolvem o Plano Estadual de Saúde e afirma 111 

que “não é em 20, 30 ou 50 páginas que conseguiremos colocar todas as 112 

ações desta Secretaria de Estado da Saúde”. Belfari aborda os 113 

questionamentos apresentados sobre omissões normativas no Regimento 114 

interno do CES e esclarece que existe sim algumas falhas regimentais, 115 

porém destaca ser de competência dos membros do Conselho Estadual 116 

promoverem as necessárias adequações no Regimento, bem como lembra 117 

que o papel da Secretaria Executiva limita-se a cumprir as regras 118 

regimentais já estabelecidas. A respeito da apresentação de 119 

questionamentos e contribuições da Comissões ao Plano Estadual de 120 

Saúde, denominado PES 2020-2023, houve longo debate sobre a melhor e 121 

mais eficiente forma de condensar tais contribuições para votação e 122 

incorporação das mesmas ao referido Plano Estadual de Saúde. Após 123 

diferentes manifestações em favor da composição de um Grupo de 124 

Trabalho dedicado a realizar um apanhado e condensar as contribuições, o 125 

Pleno do Conselho aprovou conforme números dispostos nas deliberações 126 

dessa Ata. No próximo item de pauta que trata da composição da Mesa 127 

Diretora do Conselho Estadual de Saúde, houve uma concordância em 128 

realizar uma pausa de cinco minutos no Pleno para que todos Conselheiros 129 

tenham oportunidade de expor aos seus pares uma proposta e que os 130 

seguimentos de Trabalhador e Usuários possam apresentar seus 131 

respectivos indicados na composição da Mesa Diretora. Após alguns 132 

debates sobre a questão da Assistência Farmacêutica o Senhor Presidente 133 

autorizou a fala do ex-Conselheiro Jair Leme, pelo mesmo ter ocupado a 134 

condição de Coordenador do Grupo de Trabalho da Assistência 135 

Farmacêutica: “Bom dia a todos, é um prazer estar aqui com vocês e poder 136 

explanar, explicar um pouco do trabalho do GT da Assitência farmacêutica 137 

ao longo do tempo, preocupado com a questão sanitária da CAF que notou 138 
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que havia um déficit dentro do orçamento da CAF né e não são três bilhões 139 

Douglas, como você havia colocado, não é os três bilhões ou total nela sem 140 

o uso o déficit na verdade não chega a isso que acontece é em 2019, nós 141 

havíamos visto, a gente conversou com o Doutor Victor Hugo que seria 142 

necessário então a posse de 25% e a gente fez uma realocação de recursos 143 

dentro do nosso orçamento para fazer então esse aporte e para que no 144 

final do ano de exercício a gente não tivesse problema porque o problema é 145 

o longo do tempo você tem orçamento da CAF e quando vai chegando em 146 

outubro, novembro a torneirinha vai fechando e aí a gente tem um 147 

problema no final do ano. Não é questão de novos medicamentos e aí 148 

dentro da logística complexa da questão de medicamentos a gente ao final 149 

do ano tem problema de abastecimento, gera restos a pagar e isso vai 150 

onerando o exercício futuro né. Então esses 25% ano passado nós 151 

conseguimos fazer dessa recomendação, o Secretário e todos aqui nessa 152 

casa colaboraram, departamento da segov conseguiu fazer essr aporte e o 153 

final do ano a gente tem uma situação muito melhor do que os anos 154 

anteriores e a ideia então é repetir esse essa mesma recomendação. Nós já 155 

votamos essa recomendação do ano passado no entanto quando se fez o 156 

planejamento orçamentário desse ano os 25% não estava complementados 157 

de 2020, onde tem esse cuidado de votar isso, pedir esses 25% antes que 158 

a gente tem um problema né, vendo os problemas que acontecerá nos 159 

próximos meses é de extrema importância desses 25%. Talvez o texto 160 

daqueles que não participaram mas a gente teve condições você gosta teve 161 

aqui Alexandra Fidêncio, o Doutor Victor Hugo esteve aqui com conselho 162 

para apresentar e ele foi de grande importância nós já tivemos esse debate 163 

eu entendo né que vocês chegaram agora e não participaram mas é de 164 

extrema importância. Assim queria agradecer ao secretário né pelo esforço 165 

que fez e por ter entregue uma situação melhor né. Ano passado nós 166 

tivemos um ano melhor né acho que é um compromisso dessa pasta.” O 167 

Conselheiro Douglas, por sua vez, agradece os esclarecimentos e solicita 168 

uma apresentação mais detalhada por parte da Coordenadoria de 169 

Assistência Farmacêutica da SES tendo em vista a questão da judicialização 170 

que pesa bastante no orçamento da Pasta. Belfari lembra da constante e 171 

completa disposição dos servidores técnicos da SES em vir ao Conselho e 172 

prestar todos os esclarecimentos necessários visando uma efetiva Saúde 173 

Pública no Estado. Após outros grandes debates dos itens de pauta, foi 174 

colocado em regime de votação e obteve-se os resultados apurados, 175 

conforme sessão de deliberações abaixo. Na sequência o Presidente do 176 

Conselho Estadual de Saúde, Dr. José Henrique Germann, manifesta-se 177 

apresentando o Dr. Paulo Menezes, atual Coordenador da Coordenadoria de 178 

Controle de Doenças – CCD que vem palestrar sobre o Novo Coronavírus e 179 

o plano de ação que Secretaria de Estado da Saúde formulou para o 180 

enfrentamento do mesmo. Dr. Paulo inicia informando que a SES tomou 181 

conhecimento do surgimento de circulação do vírus, causando doença 182 

respiratória causada por um novo coronavírus, que é uma família de vírus 183 

que circula há muito tempo, tanto entre populações humanas como entre 184 
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populações animais, “a maioria dos Coronavírus que circulam em 185 

populações humanas causam sintomas respiratórios leves resfriados 186 

quadros gripais, mas no século 21 houve alguns episódios de novas 187 

espécies do vírus em função de mutações que causaram doenças mais 188 

sérias. A primeira delas foi em 2003 com o coronavírus conhecido como 189 

SARS e depois tivemos em 2014 o coronavírus conhecido como coronavírus 190 

do Oriente Médio.” Dr. Paulo afirma que agora o Brasil vem acompanhando 191 

a evolução da epidemia em outros países, além da China, lembrando que o 192 

vírus já chegou em todos os Continentes. Sobre o Brasil, segue: “Hoje a 193 

situação no Brasil é de que, em São Paulo, nós temos no dia de hoje, são 194 

dois casos confirmados e o número de casos suspeitos vem subindo de 195 

forma muito rápida. Hoje nós temos 252 casos no país, com 136 no Estado 196 

de São Paulo, o que é metade dos casos suspeitos no país.” Dr. Paulo 197 

demonstra a preocupação da SES com os voos que chegam em Guarulhos 198 

vindo de países da Europa e agora os Estados Unidos da América  também 199 

estão com um indicativo muito grande de casos. Ainda sobre a questão 200 

internacional e os desdobramentos nacionais, o Dr. Paulo afirma que assim 201 

que a Organização Mundial da Saúde decretar uma pandemia, o critério vai 202 

se modificar e os quadros respiratórios, independentemente da procedência 203 

dos indivíduos, vão passar a possíveis quadros de Coronavírus. Também 204 

haverá uma implicação muito importante ao Ministério da Saúde, que tem 205 

sido bastante cuidadoso em relação a essas implicações de fluxos. Inclusive 206 

foram definidos em termos de identificação do paciente rapidamente 207 

quando ele procura assistência em um serviço de saúde para ele ser isolado 208 

dos demais pacientes que estão esperando atendimento, medidas como 209 

vestir uma máscara enquanto aguarda atendimento e, caso seja suspeito, 210 

para que se proceda o isolamento, seja ele na forma de isolamento por 211 

internação ou um isolamento domiciliar quando o paciente tem boas 212 

condições físicas. Também é colhido material e enviado para o nosso 213 

laboratório de saúde pública para confirmação Laboratorial no Instituto 214 

Adolfo Lutz, mas Dr. Paulo lembra que as coisas andam em uma velocidade 215 

impressionante. “Hoje nós já temos alguns Laboratórios do setor privado 216 

também com condições de fazer o diagnóstico de coronavírus pelos 217 

métodos reconhecidos pelo Ministério e pela Organização Mundial da 218 

Saúde”. Dr. Paulo ainda demonstra preocupação e pede a colaboração de 219 

todos para combater as “Fake News” nesse momento porque, segundo ele, 220 

a boa informação é uma grande e importante arma no combate ao 221 

Coronavírus. Dr. Paulo informa ainda sobre a criação do Comitê de 222 

Contingência para o  enfrentamento do Coronavírus, que é basicamente 223 

constituído por especialistas em doenças transmissíveis, sob a coordenação 224 

do médico Dr. David Uip, bem como informa que esse comitê é responsável 225 

por elaborar as diretrizes técnico-científicas para o trabalho. Informa ainda 226 

que esse comitê terá sua primeira reunião amanhã de manhã, dia 03-03-227 

2020. Dr. Paulo informa ainda que o Governo do Estado já anunciou a 228 

disponibilidade de 30 milhões de reais para enfrentamento da ameaça do 229 

Coronavírus sendo que 14 milhões já estão dirigidos para aquele 230 
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componente de comunicação, bem como que a comunicação do Palácio do 231 

Governo tem trabalhado intensamente e já produziu o material que já está 232 

disponível no site do governo para enfrentamento do Coronavírus, material 233 

que será distribuído pelo Estado, incluindo escolas e diversos tipos de 234 

mídia. Afirma ainda que estão disponíveis 16 milhões para que a Secretaria 235 

de Saúde do Estado possa ter recursos extras, caso seja necessário, por 236 

exemplo, a aquisição de equipamentos de proteção individual, serviços de 237 

diagnósticos, assistência na pesquisa, entre outros. Após a apresentação do 238 

Dr. Paulo sobre o Plano de Ação da SES no enfrentamento do Novo 239 

Coronavírus, houve uma longa sessão de perguntas e respostas sobre 240 

questões pontuais de sua apresentação. Ao fim, o Presidente do Conselho 241 

Estadual de Saúde, Dr. José Henrique Germann, faz uma avaliação sobre o 242 

papel do Ministério da Saúde nesse processo de preparação para 243 

enfrentamento do Coronavírus, incluindo o papel de Coordenar as ações em 244 

todo território brasileiro, bem como encaminhar os recursos para que 245 

Estados e Municípios desenvolvam e executem as ações pertinentes. O 246 

Presidente do Conselho Estadual de Saúde ainda propõe que ele apresente 247 

o Relatório do Terceiro Quadrimestre de 2019 na próxima reunião do Pleno 248 

do CES, lembrando que a Secretaria Executiva do CES já encaminhou a 249 

todos Conselheiros (as) o Relatório do Segundo Quadrimestre de 2019. Dra 250 

Silvany Lemes, responsável pela Coordenadoria de Planejamento em 251 

Saúde, esclarece que a apresentação do Secretário na Comissão de Saúde 252 

da ALESP é um compromisso legal, aberto ao público, onde todos 253 

Conselheiros (as) são convidados, porém a apresentação do Senhor 254 

Secretário no Pleno do CES é uma liberalidade do Presidente do Conselho 255 

que fez questão de compartilhar a mesma apresentação com os 256 

Conselheiros que não puderam se fazer presentes na ALESP. Após o 257 

debate, por ampla maioria, o Pleno do CES aprovou a proposta do Senhor 258 

Presidente em apresentar o Relatório do Terceiro Quadrimestre na próxima 259 

reunião do dia 30/03/2020, com dois registros de votos contrários feitos 260 

pelos Conselheiros Alaor Vieira e Douglas Alves. Nada mais havendo a 261 

tratar, a reunião foi encerrada. Consta dessa Ata as seguintes deliberações: 262 

DELIBERAÇÃO Nº 01 ASSUNTO: Apresentação e aprovação da Ata 293º 263 

Reunião Ordinária do Conselho Estadual de Saúde. DECISÃO: Matéria 264 

retirada de pauta. DELIBERAÇÃO Nº 02 ASSUNTO: Composição paritária 265 

de 4 membros para Grupo de Trabalho para elaborar Parecer do Plano 266 

Estadual de Saúde-PES 2020-2023. Segmento Gestor Tiago Texera, 267 

Segmento Trabalhador Katia Aparecida dos Santos e Segmento usuários 268 

Paulo Roberto Belinelo e Tiago Cepas Lobo. DECISÃO: Aprovada 23 a 269 

favor, zero contrário, 1 votos abstenções. DELIBERAÇÃO Nº 03 270 

ASSUNTO: Composição paritária de 4 membros para Mesa Diretora. 271 

Segmento Gestor Cicero Costa Vieira Campanaro; segmento trabalhador 272 

Ernane Silveira Rosas e segmento dos usuários Idreno de Almeida e Teresa 273 

de Souza Dias Gutierrez. DECISÃO: Aprovada 20 a favor, zero contrário, 2 274 

votos abstenções. DELIBERAÇÃO Nº 04 ASSUNTO: Análise e Votação 275 

das Recomendações concluídas do Grupo Técnico de Assistência 276 
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Farmacêutica. 1- Recomendação elaborada em novembro de 2019 sobre a 277 

suplementação de 25% nos recursos da Coordenadoria da Assistência 278 

Farmacêutica na Lei de Orçamento Anual. DECISÃO: Aprovada 25 a favor, 279 

zero contrário, zero votos abstenções. DELIBERAÇÃO Nº 05 ASSUNTO: 280 

Análise e Votação das Recomendações concluídas do Grupo Técnico de 281 

Assistência Farmacêutica. 2- Recomendação elaborada em novembro de 282 

2019 para a CONITEC e o Conselho Nacional de Saúde sobre a 283 

incorporação de medicação para tratamento de Fibrose Cística. DECISÃO: 284 

Aprovada 24 a favor, zero contrário, zero votos abstenções. 285 

DELIBERAÇÃO Nº 06 ASSUNTO: Análise e Votação das Recomendações 286 

concluídas do Grupo Técnico de Assistência Farmacêutica. 3- 287 

Recomendação elaborada em novembro de 2019 sobre o apoio e garantia 288 

de financiamento para o Plano Diretor da Assistência Farmacêutica. 289 

DECISÃO: Aprovada 25 a favor, zero contrário, zero votos abstenções. 290 

DELIBERAÇÃO Nº 07 ASSUNTO: Votação em bloco referente aos itens de 291 

pauta:4-Participação no Congresso do COSEMS-SP em Águas de Lindoia, de 292 

01 a 03/04/2020, conforme manifestação de interesse individual. 6-293 

Homologação da Participação da Conselheira Ivanice da Silveira Santos no 294 

10º Encontro Nacional das Comissões Intersetoriais de Saúde do 295 

Trabalhador e da Trabalhadora- CISTTÃO em Brasília, de 25 a 27/03/2020. 296 

7- Homologação da indicação dos Conselheiros: Ismael Gianeri, Roxane 297 

Alencar Coutinho e Silvio Augusto Balan Garcia, para participar do Fórum 298 

Social das Resistências em Porto Alegre, de 21 a 24/01/2020. 8- 299 

Homologar a alteração de data da comissão de Integração entre Conselhos 300 

do agendada para dia 02/03/2020, antecipada para o dia 17/02/2020. 301 

DECISÃO: Aprovada 23 a favor, zero contrário, zero votos abstenções. 302 

DELIBERAÇÃO Nº 08 ASSUNTO: Homologação da indicação dos 303 

Coordenadores e Coordenadores Adjunto. Comissão de Integração entre 304 

Conselhos: Arnaldo Francisco; Comissão de IST/HIV/AIDS e Hepatites 305 

Virais: Carla Regiane Diana e Daniela Martins Galli; Comissão de 306 

Informação, Comunicação e Educação Permanente: Adilton Dorival e Lucia 307 

Nazare; Comissão de Políticas de Saúde e acompanhamento dos 308 

instrumentos de Planejamento: Alaor Vieira e Katia Souza Kaiser; Comissão 309 

de Saúde Mental: Marcia Gonçalves e Roxane Alencar; Comissão de 310 

Orçamento e Finanças: Paulo Roberto Belinelo e João Luis de Castro 311 

Vellucci; Comissão de Gestão do Trabalho e Funcionamento dos Serviços de 312 

Saúde: Douglas Nogueira Alves e Katia Aparecida dos Santos; Comissão de 313 

Saúde do Trabalhador e da Trabalhadora: Ivanice da Silveira Santos e 314 

Ismael Gianeri; Comissão de Saúde e Reabilitação da Pessoa com 315 

Deficiência: Silvio Augusto Balan Garcia e Grupo de Trabalho de Assistência 316 

Farmacêutica: Carlos Alberto Rotea. DECISÃO: Aprovada 20 a favor, zero 317 

contrário, 3 votos abstenções. DELIBERAÇÃO Nº 09, ASSUNTO: 318 

Apresentação do Relatório do Terceiro Quadrimestre de 2019, aprovado por 319 

ampla maioria, registrando-se dois votos contrários. Ata elaborada por Caio 320 

Leonardo Amaral Côrtes e revisada por Belfari Garcia Guiral.  321 


